

Artikel vom 14.12.2023

Textautor: Wolfram Staufenberg

Foto: Wolfram Staufenberg

Kommunalpolitik

Gemeinderat - Rücktritte

Babara Baumer und Georg Engesser gehen von Bord. Über viele Jahre haben beide die Interessen der Gemeinde und ihrer Fraktion PWG im Gemeinderat vertreten. Am 14.12. haben Sie Ihren Rücktritt zum Jahresende erklärt. Bürgermeister und Gemeinderat haben für das langjährige ehrenamtliche Engagement gedankt. In der heutigen Zeit ist dies nicht mehr selbstverständlich. Gerade junge Menschen für die Politik zu gewinnen wird immer schwieriger. Nachfolger werden in der Januarsitzung vereidigt und in die neuen Aufgaben gewählt.
